



www.kayhanertugrul.com.tr



FORAGE HARVESTERS

СИЛОСОРЕЗКИ ДЛЯ КУКУРУЗАМИ

KE 120 - 125

High-quality blades in KE 125 ensure high efficiency and uninterrupted performance. Qualifications of forage harvester offer the highest yield from the crop, low power consumption and fuel saving. The hydro-motor with the speed-adjustment feature provides 360° chute rotation at desired speeds.

Высококачественные лезвия в KE 125 обеспечивают высокую эффективность и бесперебойную работу. Квалификация кормоуборочного комбайна обеспечивает высочайшую урожайность, низкий расход энергии и экономию топлива. Гидромотор с функцией регулировки скорости обеспечивает 360° оборотов желоба на желаемых скоростях.





High-quality blades in forage harvester ensures high efficiency and uninterrupted performance.

Высококачественные лезвия в обеспечивают высокую эффективность и бесперебойную работу.



Heat treated 12 KE blades provides maximum productivity which is made by high-quality German steel.

12 KE лезвий с термообработкой, изготовленных из высококачественной немецкой стали, обеспечивают максимальную производительность.



TECHNICAL SPECIFICATIONS ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ		KE 125
Length Длина	mm мм	2850
Width (operation position) Ширина	mm мм	3250
Height Высота	mm мм	3770
Weight Вес	kg кг	1388
Power Requirement Требуемая мощность	HP л.с.	80
Working Width Рабочая ширина	mm мм	1250
Number of Flywheel Wings Количество крыльев маховика	шт.	12
Number of Chopper Blades Количество ножей-измельчителей	шт.	12
Chopping Diameter Размер измельчения	mm мм	4 - 8
Harvesting Capacity Производительность	t/h тонн/час	40-50